

## ■ Investigar la diabetes

■ Se han presentado al Defensor del Pueblo aproximadamente 1.300.000 firmas recogidas por las diferentes asociaciones de diabéticos de todo el Estado español para que se puedan realizar investigaciones con fines terapéuticos con células madre embrionarias y así poder llegar a la curación de enfermedades como la diabetes.

Espero que lo podamos conseguir. No sé el tiempo que tendremos que esperar para que entiendan lo importante que es para los diabéticos.

Quiero agradecer el gesto solidario que ha hecho la Junta de Andalucía abriendo una puerta de esperanza acogiendo al doctor Bernat Sòria en su comunidad autónoma para poder continuar, y acabar —esperemos— la investigación para la curación de la diabetes. No olvidemos que el doctor Sòria está realizando su investigación en un laboratorio de Singapur tras la negativa de poder hacerlo en España por problemas éticos.

**MERCEDES CENTRICH**

**Blanes**